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Incroyable quand même.

Faisons  juste  une  comparaison,  la  nuit  dernière,  dernier
transport de ma semaine, le client, un type que je connais
bien, me demande si je peux prendre un lot en UNE SEULE FOIS.
Problème  le  lot  faisait  huit  tonnes  de  trop  et  le  poids
figurant  sur  les  papiers  il  m’aurait  été  impossible  de
prétendre l’ignorer en cas de contrôle.

J’ai pris le risque. Croyez moi mes amis le risque n’était pas
pour vous, huit tonnes de charge en trop ce n’est rien pour un
camion moderne et une remorque moderne également, suspensions
et freins peuvent supporter un total de 90 tonnes, soit le
double que ce que la loi impose.
Je ne suis pas fou, j’ai pas envie de me tuer ou de tuer en
provoquant un accident, je le répète huit tonnes c’est RIEN.

POURTANT, durant 150km je vous assure que j’avais des sueurs
froides. Je n’etais pas en règle et je le savais.
POURTANT, par expérience je SAIS que les flics s’intéressent
rarement au poids de la marchandise, en cas de contrôle ils
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vérifient plus les papiers véhicules/chauffeur, l’éclairage,
les  pneus,  les  temps  de  conduite/repos  donnés  par  le
tachygraphe.
POURTANT, j’avais peur de me faire prendre ! Ca ne fut pas le
cas, ces huit tonnes me permettront de sentir un peu moins le
pris des 1400 litres dont mes réservoirs avaient besoin. Et à
1,37€/litres croyez moi même un petit bénéfice imprévu est bon
à prendre.

Je suis pas un criminel bordel, juste un routier qui triche
parfois un peu, de plus j’admet que généralement les flics
sont  compréhensifs  sur  des  infractions  mineures  quand  ils
voient que le chauffeur POSSÈDE SON BAHUT comme c’est mon cas,
ils savent bien qu’il faut qu’on triche parfois pour gagner
notre pain.

Il reste que j’avais la boule au ventre.

Et en face on vois ces djeunes qui n’ont pas cette peur, sûrs
qu’ils sont que la « justice » sera clémente avec eux surtout
avec le PS à la barre, c’est révoltant.

J’ai du récemment faire une avance à un de mes preparateurs de
commandes car sa voiture avait des pneus usés. Pris à la gorge
par  ses  crédits  il  roulait  comme  ca,  en  état  de  stress
permanent.

Bref, nous, Francais de souche ou Francais de coeur, nous
citoyens honnêtes avons plus peur de rouler à 55km/h en ville
que les « vladimir » n’ont peur d’afficher leur mépris de nos
lois.

Plus  de  12000€  on  été  requis  contre  messieurs  Cassens  et
Hiliout pour de simple mots.

Combien seront requis contre ces djihadistes ?

Philippe


